



CONFIDENCIAL

Se discriminan entre trans en San Lázaro

Fuerte fue ayer la protesta al interior de Morena por la discriminación entre los discriminados. Resulta que para la organización y participación de la comunidad trans en los trabajos de la *Semana Pride*, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, “para erradicar la discriminación de la comunidad LGBTTTIQ”, la diputada –todavía morenista– trans **María Clemente García** fue excluida, por lo que presentó una denuncia ante el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred). La legisladora se quejó de su correligionaria, la diputada, también del partido guinda, Salma Luévano Luna, quien es presidenta de la Comisión de Diversidad. De paso denunció también al coordinador parlamentario morenista, Ignacio Mier, y hasta al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez.

Migración, debate impostergable

Con la muerte de 27 mexicanos al interior de un remolque, que intentaban llegar a Estados Unidos para iniciar una nueva vida, se agudiza el debate acerca de la migración ilegal de connacionales hacia aquel país: no son sólo los países del llamado Triángulo Norte, coinciden especialistas, los que deben redoblar esfuerzos para reforzar instituciones y crear más y mejores empleos en sus países; además, insisten, se vuelve impostergable una regulación efectiva de la migración, toda vez que la realidad nos demuestra, con estampas terribles como la del lunes por la noche, que el crimen organizado es quien lleva mano en el tema.

A la Judicatura, con las ideas claras

La nueva consejera de la Judicatura Federal, **Lilia Mónica López Benítez**, asume el nuevo cargo con una idea bien clara: para consolidar un Estado de derecho en México, es necesario el respeto a los derechos humanos, al igual que la separación de poderes; es a través de estas acciones, enfatizó, como se podrá mejorar la impartición de justicia en México. Se trata, qué duda cabe, de dos pilares fundamentales del Poder Judicial, necesarios ante las famosas presiones que, dicen, reciben los jueces mexicanos.

La descoordinada coordinación priista

Las duras descalificaciones y fuertes choques públicos entre **Miguel Ángel Osorio Chong** y Alejandro Moreno Cárdenas tienen hoy a una coordinación de la bancada priista en el Senado muy descoordinada de su partido. El hidalguense Osorio, como coordinador, y la guerrerense Claudia Ruiz Massieu, como principal operadora y más activa y aguerrida integrante del grupo parlamentario tricolor, son dos de los principales críticos contra la gestión de **Alito Moreno**, que le piden reflexione su salida del CEN del partido. ¿Qué pasará con la moratoria constitucional?, ¿quién acordará con Va por México qué se aprueba y qué no en la Cámara alta, el “mentiroso” presidente del partido o el “trapeceista” coordinador? Así se califican, así se llevan ellos.

Ven “chicanada” de Morena contra fallo del TEPJF

Magistrados de la Sala Superior del TEPJF están más que convencidos de la constitucionalidad de la sentencia del domingo pasado, en la que se declaró en desacato al Congreso federal y se le emplazó para incluir al partido Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente del Congreso, o se ordenarán sanciones a legisladores, incluso penales. Por ello, según nos cuentan, creen que la controversia constitucional que, a nombre de la Cámara de Diputados, promovió el diputado de Morena Sergio Gutiérrez, no es más que una acción retardataria, lo que los abogados conocen como “chicanada”, para acatar el fallo y, en una de esas, tratar de hacerlo ya que la Permanente haya cerrado trabajos, el 31 de agosto próximo. No obstante, el precedente quedará y podría evidenciar a más de uno.